

Strasbourg, le mardi 4 mai 2021



© DR

Le Ballet de l'Opéra national du Rhin a le plaisir de vous annoncer la diffusion prochaine des **Bulles de Libertés**. Main dans la main avec la metteuse en scène Frédérique Lombart, artiste associée au CCN·BOnR – et dans le cadre des **BULLES « DU GRAND-EST À BERLIN ET JUSQU'À BUENOS AIRES »** – Adrien Boissonnet, Maître de ballet de la compagnie, a imaginé ce nouveau projet d'action citoyenne en collaboration avec deux associations LGBTQIA+ : **Hêtre** et **Festigays**, qui s'occupent de l'intégration et de la visibilité de ces minorités.

Les danseur-ses de la compagnie ont été invité-es à créer des chorégraphies qui abordent les thématiques de l'inclusion et des diversités, afin de mettre en valeur le vivre ensemble et la bienveillance. Des membres des associations ont collaboré avec les danseurs-ses pour créer un réel échange. De ce partage de témoignages, sont nées les Bulles de Libertés, sous la forme de dix capsules vidéo d'une minute.

## UN PROJET INÉDIT

10 capsules vidéo

Diffusées du 18 mai au 18 juin

Les dix vidéos seront diffusées sur les sites Internet et les réseaux sociaux de l'Opéra national du Rhin et des Associations **Hêtre** et **Festigays**, durant le mois des visibilitées.

---

**sarah ginter**  
chargée de communication ballet  
Tél. +33(0) 6 08 37 70 46  
sginter@onr.fr